



En Feria del Libro y Ciencias Sociales: Latinoamérica puede liberarse de la influencia de EEUU, dice Chomsky

Description

En el sistema mundial emergente, Latinoamérica tiene la oportunidad de liberarse de la influencia de Estados Unidos, afirmó el intelectual norteamericano Noam Chomsky al participar por vía telemática en un evento que sesiona hoy aquí.

Chomsky abordó distintos aspectos de la actualidad regional y mundial durante su intervención en la Feria Internacional del Libro y las Ciencias Sociales organizada por la comuna de Recoleta, del norte de la capital chilena.

El politólogo estadounidense consideró relevante la cooperación y el apoyo mutuo entre los países del área, a través de mecanismos de integración como la Unión de Naciones Suramericanas y más ampliamente, la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.

También destacó la importancia de la intensificación de las relaciones comerciales y diplomáticas de la región con China.

Chomsky recordó que durante los primeros dos mandatos de Luiz Inácio Lula da Silva, Brasil se convirtió en un actor importante en la escena mundial, muy apreciado por sus iniciativas, y existen los primeros indicios de que ese estatus podría recuperarse.

Para el reconocido analista político, “los últimos acontecimientos en América Latina ofrecen de nuevo alguna esperanza de hacer frente a males que han envenenado lo que debieran ser sociedades prósperas y florecientes, aunque no sin una lucha dedicada, como bien lo sabe el pueblo de Chile”.

Remarcó que se está avanzando de un modelo con centros de poder tradicionales, como Estados Unidos, hacia una especie de multipolaridad.

Un ejemplo reciente y espectacular –dijo- es el acuerdo entre Irán y Arabia Saudita, hasta ahora enemigos acérrimos, lo cual podría poner fin a la guerra en Yemen.

Este acuerdo constituye un avance hacia la paz, da un vuelco a la antigua política estadounidense y suscita gran preocupación en las altas esferas, afirmó.

La feria del libro de la municipalidad chilena de Recoleta, que comenzó el 6 de abril y se extenderá hasta el 16, transcurre en el contexto de los 50 años del golpe de Estado contra el gobierno de la Unidad Popular de Salvador

Allende.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023

www.elmaipo.cl